
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

 

 

10. 税金
ぜいきん

は 決
き

められた日
にち

までに 払
はら

いましょう 

 

●後期高齢者医療保険料
こうきこうれいしゃいりょうほけんりょう

  ８期
き

 ４月
がつ

１日
にち

(月
げつ

) 

●国民健康保険料
こくみんけんこうほけんりょう

  10期
き

 ４月
がつ

１日
にち

(月
げつ

) 

●国民年金保険料
こくみんねんきんほけんりょう

       ２月
がつ

分
ふん

 ４月
がつ

１日
にち

(月
げつ

) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


